

NIEDERELBE CLASSICS 2008

Am Samstag, dem 12. Juli 2008 gingen die Teilnehmer aus ganz Deutschland mit ihren Oldtimern zum zweiten Mal in Stade auf die Reise. Rund 100 Oldtimer „pörrten“ bei den Niederelbe Classics 2008 von Stade über die Geest nach Buxtehude.

In Buxtehude machten sie auf unserem Firmengelände eine Mittagsrast. So konnten die begeisterten Zuschauer ihre „Lieblinge“ aus der Nähe bestaunen.

Danach knatterten die bis zu 80 Jahre alten Karossen durch die Buxtehuder Innenstadt und das Alte Land zurück nach Stade.

Kai-Uwe Lömker

